



## 前期後半が始まり、3週間が経ちました！

8月26日(火)から前期後半が始まり、3週間が経ちました。連日、猛暑の夏休みでしたが、子どもたちから「プールに行ったよ。花火を見たよ。」といった声が聞こえ、それぞれ楽しい夏休みを過ごしたことを嬉しく思います。

9月とは思えない暑い日が続いていますが、体調や安全に注意し、熱中症対策を十分に行いながら取り組んでいきたいと思えます。今後とも保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。



## Jアラート・シェイクアウト訓練

シェイクアウト訓練とは地震の一斉訓練で、従来の防災訓練とは異なり、「その時にいる場所」で地震が発生したと想定して、とっさに身を守るという自発性が求められる訓練です。

9月2日(火)に、Jアラートによる情報伝達（ミサイル飛来等）があったことを想定してのシェイクアウト訓練を行いました。10時00分にJアラートによる情報伝達があったことを放送し、身を守るための3つの安全行動（①まず低く、②頭を守り、③動かない）を行いました。この機会に、ご家庭でも避難の仕方や集合場所等について確認しておいてください。



## S部門高等部2年生が修学旅行に行きました！

9月11～12日に、S部門高等部2年生が大分県に修学旅行に行ってきました。高等部2年生にとっては、学校生活最後の修学旅行となります。

出発時は大雨が降っていて出発が遅れ、2日間ともに雨の予報で心配しましたが、生徒の思いが通じたのか雨が降ったのは1日目の午前中だけで、行程通りに行くことができました。

1日目の「うみたまご」では、うみたまごのメインと思われる大回遊水槽の中にサメやエイ等、迫力満点の大型魚をはじめ、約90種1500尾の豊後水道の魚たちが泳いでいました。また、アザラシやセイウチ、ペンギン、イルカ等も見ることができて大喜びでした。

2日目の「アフリカンサファリ」では、バスに乗ったままサファリゾーンに入り、ゾウやキリン、ライオン、シロサイ等が間近で見られて、生徒たちは大興奮でした。また、ふれあいゾーンでは、ロバに餌をあげる体験をすることができました。ロバが近すぎてビクビクしながら餌をあげていました。忘れることのできない最高の思い出がたくさんできました。

